

Noticia de prensa - 29 de septiembre de 2025

# BALANCE DEL GRAND PAVOIS LA ROCHELLE 2025: VISITANTES DE CALIDAD E INTERCAMBIOS DECISIVOS.

- Una afluencia más cualitativa que cuantitativa, con 59 000 visitantes en 6 días.
- Una cita positiva para numerosos astilleros específicos y fabricantes de equipos.
- Proyectos de compra a corto plazo que confirman el interés por la náutica.
- Numerosas novedades para 2026 presentadas en exclusiva.
- Una cita otoñal que confirma su posición como salón imprescindible para los apasionados y los profesionales de la náutica.
- Fechas para 2026: del martes 22 al domingo 27 de septiembre.

# Una cita positiva para numerosos sectores de actividad que confirma el interés por la náutica.

Con la presencia de 600 marcas internacionales procedentes de 53 países diferentes, la exposición de 500 embarcaciones, 250 de ellas a flote, numerosas novedades y primicias francesas, europeas y mundiales, el Grand Pavois La Rochelle confirma que sigue siendo un salón de negocios, un salón de novedades, una cita con las tendencias náuticas del futuro y un salón de referencia para la náutica francesa y europea. En cuanto a la afluencia, el salón náutico internacional a flote cierra su edición con 59 000 visitantes, y la relevancia y el valor de los intercambios han marcado esta edición, ofreciendo a los expositores encuentros de gran potencial y oportunidades de negocio.

# Alain Pochon (Presidente de Grand Pavois Organisation):

«La edición de 2025 ha sido satisfactoria, a pesar de las circunstancias tan particulares. Aunque la afluencia global ha experimentado un ligero descenso con respecto a años anteriores, el evento ha confirmado su capacidad para atraer a un público cualificado y motivado. Esta tendencia se ha reflejado especialmente en el éxito de varios sectores de la náutica, entre ellos los astilleros especializados. Especializados en segmentos muy concretos —veleros altamente personalizados, de regata y crucero, unidades ecológicas innovadoras, semirrígidas y unidades de pesca recreativa, o incluso embarcaciones destinadas a usos específicos—, estos actores han logrado captar la atención y concretar importantes negocios. Más allá de las cifras de asistencia, el salón demuestra así su valor como plataforma de contacto específico, ofreciendo a los expositores la oportunidad de conocer a visitantes con proyectos concretos y que parecen dispuestos a comprar rápidamente. Hay que decir que las condiciones meteorológicas de este verano también contribuyen lógicamente a este deseo de navegar la próxima primavera. La edición también confirma la creciente importancia de la innovación y la diferenciación como palancas de competitividad en la industria náutica. En resumen, a pesar de un contexto general de descenso en la afluencia, el dinamismo de algunos astilleros ilustra la vitalidad del sector y abre perspectivas positivas para las próximas ediciones.

Se hicieron pedidos y compras, lo cual es una buena señal al cierre de nuestro evento. En cuanto a los negocios, muchos profesionales me han transmitido su satisfacción, entre ellos los fabricantes de equipos, algunos de los cuales han superado sus objetivos. Esto confirma que nuestra feria es una cita importante para nuestra profesión. El Grand Pavois La Rochelle, la última feria náutica de referencia en Francia este año, confirma que es una cita imprescindible y que, sobre todo, sigue estando al alcance de todos los astilleros y actores del sector náutico, con una relación calidad-precio imbatible. ¡El Grand Pavois La Rochelle tiene la firme voluntad de permitir que todos los profesionales del sector náutico puedan estar presentes!».

#### Momentos destacados...

«La presencia de personalidades en el Grand Pavois La Rochelle también constituye una ventaja estratégica importante. Su participación aporta visibilidad, credibilidad y atractivo. Figuras públicas, líderes de opinión, representantes institucionales o embajadores sectoriales contribuyen a reforzar la imagen del evento y a ampliar su alcance mediático. Además, contamos con la visita de Eric Banel, director general de Asuntos Marítimos, Pesca y Acuicultura, lo que supone un gran reconocimiento para nuestra profesión y nuestra actividad, sobre todo teniendo en cuenta que la nueva hoja de ruta de la náutica se presentó en exclusiva en nuestro salón. También cabe destacar la presencia de Jean-Paul Chapeleau, presidente de la Federación de Industrias Náuticas, Jean-Luc Dénéchau, presidente de la Federación Francesa de Vela, Ary Chalus, presidente de la Región de Guadalupe, varios campeones, aventureros, sin olvidar una importante delegación china que se ha quedado varios días y con la que tenemos numerosos proyectos en el marco de Grand Pavois Organisation. Más allá del efecto de audiencia, la implicación de todas estas personas supone un aval de reconocimiento y legitimidad para nuestro evento. Los visitantes perciben el valor añadido de un evento capaz de movilizar a actores influyentes, mientras que los expositores se benefician de un entorno propicio para poner en valor sus proyectos e innovaciones.

Cabe destacar también la celebración de la 5.ª mesa redonda propuesta por EDF Nouvelle-Aquitaine dedicada a la «Marina sostenible», con temas como los materiales de origen biológico y la propulsión eléctrica, que fue un verdadero éxito, así como la 6.ª edición de los Trofeos de Innovación Náutica en Nueva Aquitania. Dos citas que demuestran la importancia del Grand Pavois La Rochelle como evento imprescindible para la náutica de hoy y de mañana».

#### Socios fieles y atentos...

«Grand Pavois Organisation y su Consejo de Administración también desean expresar su agradecimiento a todos sus socios públicos, entre los que se encuentran la Región de Nueva Aquitania, el departamento de Charente Marítimo y la CDA La Rochelle, sin olvidar la ciudad de La Rochelle y el puerto deportivo de La Rochelle. Para nosotros es importante contar con el apoyo de estos socios públicos, al tiempo que recordamos que Grand Pavois La Rochelle es un actor económico imprescindible en estos territorios. Estamos íntimamente ligados al éxito del sector náutico de nuestros territorios y el éxito de nuestro evento valoriza y pone de relieve nuestras industrias locales, crea puestos de trabajo y genera beneficios concretos y directos para numerosos profesionales.

Debo recordar que el Grand Pavois La Rochelle es una asociación desde su creación y debe mantenerse en sintonía con las expectativas del mercado y de sus profesionales. También queremos dar las gracias a todos los socios privados de nuestro evento».

#### ¿Y en 2026?

«Ahora ponemos rumbo al Grand Pavois La Rochelle 2026, que se celebrará del martes 22 al domingo 27 de septiembre en el Port des Minimes de La Rochelle».

Fotos: O. Blanchet – JM Rieupeyrout / GPO

#### SOLICITUD DE ENTREVISTAS: 05 46 44 46 39 - SERVICIO DE PRENSA

### Lo que hay que recordar...

Grand Pavois La Rochelle, la referencia para todos los apasionados

Puerto de Les Minimes en La Rochelle, del martes 23 al domingo 28 de septiembre de 2025.

59 000 visitantes.

Invitados de honor: el fuerte Boyard y La Charente-Maritime.

Espacios temáticos para todas las aficiones: Barcos en tierra y en el agua, Espacio Multicascos, Espacio Equipamientos, Espacios Servicios y Turismo, Espacio Alquiler y Cruceros, Espacio Patrimonio y Saber Hacer; Espacio Pesca y Grand Pavois Fishing; Grand Pavois Beach (del 25 al 28 de septiembre); Espacio Barcos para eventos; Espacio Barcos de prueba; Espacio Invitado de honor; Espacio Eco-navegación e Innovaciones sostenibles con EDF...

Fotos libres de derechos en alta definición - Espacio de prensa http://www.grand-pavois.com/ - Créditos fotográficos: O. Blanchet et JM. Rieupeyrout / GPO

Más información: <a href="https://www.grand-pavois.com">www.grand-pavois.com</a> Facebook: <a href="https://www.facebook.com/GrandPavois">www.facebook.com/GrandPavois</a>

Instagram: @grand\_pavois\_official Linkedin: @GrandPavoisOrganisation

\_\_\_\_\_\_

## GRAND PAVOIS ORGANISATION, CREADOR Y ORGANIZADOR DE EVENTOS NÁUTICOS.

GPO pone al servicio de los eventos náuticos una experiencia a medida, asesoramiento, conocimientos técnicos y una experiencia única en Francia y en el extranjero. GPO mantiene una estrecha relación con el mundo profesional de la náutica internacional gracias a su condición de asociación y a sus reconocidos conocimientos técnicos en el ámbito de los eventos náuticos (regatas oceánicas, eventos corporativos, organización de salones, etc.).

Referencias: Salón Náutico Internacional a flote Grand Pavois La Rochelle desde 1973 (uno de los cinco principales salones náuticos internacionales a flote), Nice Boating Tomorrow (Francia, 2026), Salão Náutico de Salvador com Grand Pavois (Brasil, 2023), Les Nauticales en La Ciotat (Francia, de 2013 a 2021), Shenzen China International Boat Show (China, de 2009 a 2011), Rallye des Iles du Soleil (desde 2017), Défi Atlantique Guadeloupe / Horta / La Rochelle (2019 y 2023), Campeonato del Mundo de Class40 (2010 y 2022), Congreso IFBSO / Icomia (La Rochelle, 2024), bautizos Imoca 60 Maître CoQ V de Yannick Bestaven (2022), Macif de François Gabart (2011), Class40 Le Conservateur de Yannick Bestaven (2014)...

Más información: http://www.gpoevents.com/

# CONTACTOS DE PRENSA - GRAND PAVOIS ORGANISATION: Tel. +33 (0)5 46 44 46 39

Pierrick Garenne – pgarenne@grand-pavois.com

Christina Gödelmann-Godde - presse@grand-pavois.com

